

Yanerwan

L'île aux dragons



L'île aux dragons

A des milliers de kilomètres de chez nous
Non loin de l'Australie, pays des kangourous
Au large de l'océan que l'on appelle Indien
Se trouve un archipel qui est indonésien

Vous connaissez Bali des touristes chérie
Ses plages à l'envi et ses plus beaux saris
Mais sachez qu'il existe la mer des petites sondes
Avec ses jolies îles cachées tout à la ronde

À quelques encâblures de celle nommée Rinca
Quelques centaines de mètres à l'ouest d'Adonara
Se niche l'île aux fleurs qu'on appelle Flores
Qui du bois de santal fit toute sa richesse

Dans ces terres marines résident des dragons
Qui se lovent au soleil tout au long des lagons
Ils sont très gros, très longs ces lézards dits varans
Qui attaquent les chèvres, les mangent goulûment

Leur grande réputation d'animaux redoutables
Les a rendus au zoo créatures vénérables
Les plus grands trafiquants sont venus les traquer
Il est venu le temps d'enfin les protéger

Les marchands en prison, varan ne périra
En janvier deux mille vingt l'état interdira
Aux touristes l'entrée de l'île de Komodo
Afin que ses dragons trouvent un peu de repos.



Publication certifiée par De Plume en Plume le 03-04-2019 : <https://www.de-plume-en-plume.fr/>

En savoir plus sur l'auteur : [Yanerwan](#)

Vous pouvez lui laisser un commentaire sur cette page : [L'île aux dragons sur DPP](#)